

Liebe Abiturientinnen und Abiturienten,

ich gehe davon aus, dass Sie genauso gespannt sind, wie wir alle, wie es nun mit der Schule und insbesondere Ihnen als Abschlusschüler weitergeht.

Ihre Lehrer, Ihre Oberstufenkoordinatorin Frau Neumann und die Schulleitung haben Sie natürlich nicht vergessen! Wir würden Ihnen auch heute schon gerne etwas mehr mitteilen, doch leider wissen auch wir aktuell nicht mehr, als was wir der Presse entnehmen können. Da dies jedoch häufig eine unpräzise oder unvollständige Wiedergabe der politischen Aussagen ist, können wir uns als Schule nur bedingt darauf verlassen. Für die weiteren Schritte hinsichtlich Ihrer Abiturprüfung warten wir derzeit auf Schreiben aus dem Kultusministerium zu den konkreten nächsten Schritten.

Zwischenzeitlich geben wir auszugsweise ein Schreiben des Kultusministers Prof. Dr. Michael Piaolo an die Schulen vom heutigen Tage wieder, das einige – relativ vage – Passagen zum Thema enthält (farbige Hervorhebung durch mich):

„Vollzug des Infektionsschutzgesetzes (IfSG) – COVID-19; hier: Hinweise zum Vorgehen in Kalenderwoche 17 (20.04.2020 bis 24.04.2020)

... nach wie vor bestimmt der Prozess um COVID-19 unser aller Leben – und natürlich auch den Schulalltag. So hart das Durchhalten im Zeitalter der Ausgangsbeschränkungen inklusive Schulschließungen war – und noch ist: Es hat Wirkung gezeigt! Es ist uns gelungen, das Fortschreiten der Pandemie mit den getroffenen Maßnahmen zu verlangsamen. (...) Die den Schulbereich betreffende Allgemeinverfügung vom 16.04.2020, Az. 51b-G8000-2020/122-216, regelt, dass der Schulbetrieb in der 17. KW noch nicht stattfindet (abrufbar unter www.km.bayern.de/coronavirus/schuloeffnung-abschlussklassen). **In der Folge ist vorgesehen, dass der Schulbetrieb in geringem Umfang wieder aufgenommen werden kann, d.h. zunächst beginnend mit den Abschlussklassen der weiterführenden und beruflichen Schulen unter strengen Vorsichtsmaßnahmen. Hierfür ist Montag, der 27. April 2020 festgelegt worden.** (...)

Sehr geehrte Damen und Herren, mir ist bewusst, dass die sukzessive Wiederaufnahme des Schulbetriebs für alle am Schulleben Beteiligten eine weitere große Herausforderung darstellt. Sie ist mit **entsprechendem organisatorischen Aufwand** verbunden, wofür Sie auf möglichst rasche Detailinformationen angewiesen sind. **Weitere allgemeine Informationen zu Hygienemaßnahmen und zu dienstrechtlichen Fragen, ferner schulartspezifische Hinweise zu schulrechtlichen bzw. -organisatorischen Aspekten (u. a. Durchführung von Prüfungen etc.) erhalten Sie so zeitnah wie möglich, wenn die hierfür notwendigen Abstimmungsprozesse abgeschlossen sind. Bis dahin bitte ich Sie noch um etwas Geduld.“**

Ich hoffe, dass ich baldmöglichst weitere Informationen bezüglich der Abiturprüfungen geben kann. Bitte nutzen Sie bis dahin alle Möglichkeiten, die Ihnen durch die Lehrkräfte im Rahmen des Fernunterrichts geboten werden – und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Harald Pinzner